



アミール・ツァルファティ
[2025年5月13日 ニュース速報]
<https://youtu.be/7DUDR2zi8oo>



皆さん、シャローム。アミール・ツァルファティです。ガリラヤからライブです。背後には穏やかなイズレエル渓谷が広がっています。皆さんからは見えませんが、すぐそこにあります。黄色です。

それはともかく、Telegram で私をフォローしている方はご存知でしょう。今から 30 分ほど前に、イスラエルは、ガザ地区ハーン・ユニスの地下施設にバンカーバスター爆弾 9 発を投下しました。今回の排除のターゲットは、他ならぬ、ハマスの指導者モハメド・シンワル、7 か月前に我々が排除した、ヤヒヤ・シンワールの兄弟です。繰り返します。イスラエルが、ハーン・ユニスにあるヨーロッパの病院、ナセル病院に、バンカーバスター爆弾 9 発を投下しました。基本的にそこの病院は、テロの拠点になっています。そして、その地下には、ヤヒヤ・シンワルの兄弟、モハメド・シンワルがいました。7 ヶ月前に彼の兄弟が殺害された後、彼が、ガザにおけるハマスの現地指導者となっていました。

皆さん、これはすごいことです。この死亡が確認されれば…ちなみに、この攻撃で生き延びることは不可能です。イスラエル国防軍とシンベットは、そこに人質がいないことを確認しました。これまで私たちがそれをできなかった理由は、彼の周辺に常に人質がいたからです。我々は、ハーン・ユニスの病院の地下にある地下施設に 9 発のバンカーバスター爆弾を投下しました。そして皆さん、ガザのハマスの指導者が、実際に排除されたという強い兆候があります。現在、確認されるのを待っています。全員が地面の下に埋まっているので、しばらく時間がかかるでしょう。しかし、これによって戦争の終結が、ずっと近づきます。もし、ハマスの指導者が死亡し、残りの者たちが、生き残りを願うなら、彼らはイスラエルの要求に同意して、戦争はすぐに終わるかもしれません。まだ分かりません。

繰り返しますが、これは非常に重大で、30 分前に起こったばかりです。30 分前、非常に大規模な攻撃がありました。皆さん、私の Telegram チャンネルにアクセスしてください。そこにはあります。地面全体が爆発して空高く舞い上がり、そこにいた全員が死亡しました。そして、彼がそこにいた兆候があり、そのため、彼が生き残った可能性は非常に低いです。私たちはとても楽観的で、モハメド・シンワールが 30 分前に排除された可能性が高い、と言えることを嬉しく思います。そしてそれは、ハマスにとって大打撃となります。

皆さん、 Telegram で続けて情報を配信します。Telegram を離れた人々がいますが、多分、Telegram に留まることの重要性を理解していないのでしょうか。私の Telegram チャンネルへ行ってください。登録者数、60 万人以上のチャンネルです。私を見つけて登録してください。無料です。そこでは、主流メディアが伝える前に、他の誰よりも先に情報を得ることができます。何が起こったかだけではなく、起こった瞬間にニュースを入手できます。このビデオをシェアしてください。高い可能性で、イスラエルが、ガザ地区のハマスの指導者を排除しました。7 ヶ月前に殺害されたヤヒヤ・シンワールの兄弟が、おそらく 30 分前に殺害されました。バンカー破壊爆弾 9 発が投下された大規模な攻撃で、そこにいた者は、誰一人として生き残る可能性はありません。詳細は Telegram でお知らせします。このビデオをシェアしてください。

ありがとうございます。神の祝福がありますように。シャローム。



アミール・ツアルファティ テレグラムチャンネル



ビホールド・イスラエル 日本語チャンネル

<https://www.youtube.com/@BeholdIsraelJapanese>